

# Das Licht des Weihnachtsfestes...

---

Von Heike Tagsold

24. Dezember 2025, 15:00



In der Weihnachtsbotschaft hören und lesen wir, dass das Licht in die Welt getragen wird, damit die Nacht hell wird, und Engel singen von Frieden und Hoffnung. Wir laden ein, in diesem Jahr bewusst zu solchen Lichtträgern und Lichtträgerinnen zu werden.

An Heilig Abend gibt es in allen Kirchen unserer Pastoralen Einheit die Möglichkeit, das Weihnachtslicht nach den Gottesdiensten und Messen mitzunehmen. Jede Familie darf eine Kerze mitnehmen. Vielleicht gibt es Freunde, Verwandte oder Nachbarn, die krank sind oder denen die Einsamkeit den Weg nach draußen schwer macht. Nehmen Sie ein Licht für sie mit! So kann die Helle der Weihnachtsbotschaft auch bei uns in den Häusern leuchten und erstrahlen, beispielsweise an der Krippe, am Fenster oder beim Zusammensein mit Familie und Freunden.

Die Einladung ist, das Licht bewusst mitzunehmen und so die Botschaft von Weihnachten in unseren Alltag hineinleuchten zu lassen auch über die Weihnachtstage hinaus.

Für das Pastoral-Team

Anne Kricheldorf – Seelsorgerin/Gemeindereferentin